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深圳市豪恩汽车电子装备股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                编号：2025-001 

投资者关系活

动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

宋海亮 果行育德管理咨询(上海)有限公司 

曹程林 上海顶天投资有限公司 

巩海 鹏扬基金管理有限公司 

陈强 顺领资产 

涂俊才 深圳大学 

张洋 红土创新基金管理有限公司 

安静 深圳财沣投资有限公司 

贾文斌 北京汉和汉华资本管理有限公司 

廖克銘 IGWT Investment 

李欣 宝盈基金管理有限公司 

张桥石 上海明河投资管理有限公司 

郭春麟 华泰证券股份有限公司 

傅嘉良 国信证券股份有限公司 

曾艳 金信基金管理有限公司 

张硕 华泰证券 

车育文 华泰资产管理有限公司 

慕陶 深圳中天汇富基金管理有限公司 

韩涵 国寿安保基金管理有限公司 

刘馨遥 兴业证券 

安昀 施罗德投资管理（香港）有限公司 

古道和 中天汇富基金管理有限公司 

王宗凯 国泰基金管理有限公司 

完颜尚文 民生证券 

曹志平 广东壹宸科技有限公司 

王蒙 上海原泽私募基金管理有限公司 

陆嘉敏 宝盈基金管理有限公司 

刘荫涛 工银理财有限责任公司 

文瑶 开慧教育投资 

曹志平 粤佛私募基金管理(武汉)有限公司 

李昀臻 基石资本 

常宗琪 上海大墉资产管理有限公司 

徐小勇 长安基金管理有限公司 



米永峰 北京颐和久富投资管理有限公司 

严思宏 上海合道资产管理有限公司 

冯安琪 西南证券 

庄恬心 西部证券股份有限公司 

李霁麒 国信 

金瑞 长城证券 

朱之光 招商基金管理有限公司 

李龙峰 招商证券资产管理有限公司 

车育文 华泰资产 

贾文斌 北京汉和汉华资本管理有限公司 

时间 2024年 4 月 26日上午 10：00-11：00 

地点 电话会议 

上市公司接待

人员姓名 

董事长：陈清锋 

总经理：罗小平 

董事会秘书：李小娟 

财务总监：肖文龙 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

一、公司 2024年度营收情况介绍 

答：2024年度，公司实现营业收入 14.09亿元，较上年度增长 17.25%，实

现归属于上市公司股东的净利润 1.01 亿元。 

二、主要问答概要 

1、2024年度公司主要营收的产品结构情况？ 

答：2024 年度公司的营业收入主要产品是汽车智能驾驶感知系统，包括车载摄

像系统、超声波雷达系统和行车记录系统。占比分别为 60%、30%和 10%。2024年

的营收产品结构与 2023年度保持一致。 

2、2024年度公司的客户结构情况？新能源客户占比情况？ 

答：2024 年度的前五大客户营收占比 55.7%左右，新能源业务占比 50%左右。 

3、全球布局战略有没有变化？海外建厂如何？ 

答：我们始终坚持全球化战略布局，2024年度境外收入 35%左右。已在越南建立

工厂应对全球化交付。 

4、公司毛利率的趋势如何？ 

答：2024年毛利率为 21%左右，虽然行业内卷，但随着公司各种降本增效活动的

推进和新产品的逐步量产，毛利率将得到一定的支撑。 

5、智能驾驶域控制器在 24年收入的占比？ 

答：智能驾驶域控制器占比 9%左右，APS、AVP域控都已量产。部分海外客户及



国内新势力客户均有配套，此外还有部分项目在开发中。 

6、与地平线在智能驾驶芯片领域是否有合作？ 

答：公司与地平线已建立生态合作关系，与其在智能驾驶芯片方面处于深度交流

合作中。地平线作为行业领先的智能驾驶芯片供应商，其技术优势与公司的智能

驾驶业务形成良好互补。与地平线的合作将进一步增强公司在智能驾驶领域的

技术实力和市场竞争力，推动相关业务的快速发展。 

7、2024年公司毛利率下降原因？ 

答：24 年毛利率下降主要是因为客户年降。公司已在全力控制成本，在内部做

各种降本对策，技术降本、采购降本、生产自动化降本、制造费用降本；25 年

将会有新产品逐步量产，25年比 24 年毛利会略微上升，但波动不会太大，基本

保持在 20-22%。 

8、公司对研发方向的展望？ 

答：2024 年公司研发投入占比 11.21%，公司将始终保持在研发方面的高投入。

同时 2025 年将在激光雷达、机器人产品、低空经济等方面做全面投入。 

9、公司在低空经济、激光雷达、机器人业务进展和展望？ 

答：机器人方面目前已在与部分机器人公司深入交流项目中，后续将主攻机器人

感知系统方面的产品，比如超声波、TOF视觉等。 

激光雷达，公司主要做补盲激光雷达，和几家客户正在深入交流和谈判。 

低空这块在探索状态，和部分客户在做深度交流。 

关于本次活动

是否涉及应披

露重大信息的

说明 

无 

附件清单（如

有） 

无 

 

 


